

## **Nachruf Britta Schade, Zentrum selbstbestimmt Leben Stuttgart**

22.5.2019

Und schon wieder...

Ist ein wichtiger Mensch aus der Selbstvertretungsbewegung für Menschen mit Behinderung gestorben.

Gotthilf Lorch, aus Tübingen, bei uns im ZsL lange als Mitglied dabei, aktiv bei den Lots\*innenentzwerk, ein Streiter mit großen Herz für die Rechte von Menschen mit Behinderung.

Am Montagmorgen ist sein Herz stehen geblieben und ich kann und will es nicht glauben.

Gotthilf Lorch war für mich der Mensch, der wie ich einen Contergan geformten Körper hatte, und sich für alle Menschen mit Behinderung eingesetzt hat, sowohl in der persönlichen Begleitung der Menschen wie öffentlich in der Politik und Gesellschaft.

Er war bei der Partei der Linken politisch aktiv, war Mitkämpfer beim Aufbau eines Selbstvertretungsnetzwerkes in BW, hat sich aktiv vor Ort für Menschen und Barrierefreiheit eingesetzt und vieles vieles mehr!

Und er war für mich ein Mensch der Gegensätze, er konnte streitbar und verbindend sein, er war in der linken Politik aktiv und gläubig.

Er war lebensfroh, klug und feinfühlig und hatte immer wieder neue Ideen für das Leben der anderen Menschen wie für seine Lebensgestaltung.

Er war für mich Kollege und sicher noch vieles mehr!

Ich werde dich sehr vermissen, ich kann es mir nicht vorstellen wie es ohne dich sein wird.

Traurige Grüße Britta